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№２５４９ 第１３回例会 ２０１８．１０．４ 曇 
点 鐘：渡辺哲夫 会長 

進 行：栗原典子 SAA 

ソング：君が代、四つのテスト 

 

会長挨拶 

渡辺哲夫 会長 

  皆さんこん

にちは。先日

３ ０ 日 の 日 曜

日に予定され

ておりました、

「第１７回 吉

野地区ふれあ

いの集い」が、台風２４号の影響で中止となってしま

いました。出演を予定しておりましたロータリーバン

ドの皆さんは、練習を重ね、久しぶりの発表の機会

で張り切っておりましたが、とても残念でした。今後

の演奏の機会を楽しみにしています。 

 ところで台風といえば、今年は地震や台風が多発

しております。特に台風は、毎週発生しているような

気がいたします。そして、週末に再び非常に強い台

風２５号が、日本列島に近づいており、強い風が予

想されております。 我が家では既に台風２４号の

強風により庭の草花や樹木、そして、家庭菜園の

秋植え野菜等、多大な被害を受けてしまいました。 

 今年は台風２５号をもって 後にしてもらいたいも

のです。一方、１０月に入って、秋晴れの爽やかな

天気が続きましたので、久しぶりに女房と館山方面

へドライブに出かけて来ました。帰りがけの途中、先

日テレビでも放送しておりました道の駅「保田小学

校」に立ち寄って来ました。 

相変わらず観光バスや、他県ナンバーの車で

混雑をしておりました。私は今回で２度目なので特

に興味はありませんでしたが、女房は初めてなので

物珍しいのか、隅々まで見学をしたいと言って、

１時間ほどで帰ることにしました。もちろんその後は、

鈴木克彦会員の金谷の「フィッシュ」に立ち寄り、

アジの開き等を土産に自宅に帰りました。 

 今日は月初めなので、結婚祝い８組と、誕生祝い

６名が予定されております。該当者の皆さんおめで

とうございます。１年の中で今月は対象者が も多

い月となっております。それぞれ挨拶を頂くだけで

時間が足りなくなるのではと心配をしております。

今月の強化目標が米山月間となっております。もし

時間がありましたら、榎本守男米山担当部長の話し

をお願いしてあります。よろしくお願いいたします。 

 

幹事報告 

神子勝美 幹事 

 



 

  

報告事項 

ガバナー訪問合同例会参加について 

１） 開催日 １０月１１日（木） 

２） 時 間 受付１２：００、点鐘１２：３０ 

 参加者は乗り合わせの上、ご出席をお願い

します。出席者は活動計画書を持参のこと。 

３） 懇親会費  １，３００円 

回覧物 

１） 第４０回バギオ訪問交流会の旅募集要項 

２） 「TOKOTON KaZuSa 青の人に会いたい」 

（榎本会員が掲載されているリーフレット） 

 

誕生祝 

 
三枝一雄 Ｓ ７．１０．１２ 

小野恒靖 Ｓ１８．１０．１９ 

若鍋武良 Ｓ１８．１０．２１ 

高橋裕之 Ｓ３５．１０．３０ 

 

誕生祝一言 

三枝一雄 会員 

 本日は誕生

祝を頂いたの

でご挨拶致し

ます。  私は

昭和７年１０月

１ ２ 日 生 ま れ

で 、 丁 度 「 満

州国」が誕生した年です。昭和２０年太平洋戦争で

日本が負けて満州国もなくなりました。軍国少年と

して育った時代が終わったのです。昭和２０年４月

に旧制木更津中学校に入学して軍事教練を受け

た 後のクラスとなりました。英語の時間になると空

襲警報が鳴って防空壕に入ったりしました。１度は

アメリカの艦載機から機銃掃射を受けて怖かったこ

と、勤労動員で金谷の鋸山の岩盤を掘って、陣地

を作る手伝いに駆り出されて重いモッコを担いで崖

道を下りたことなど思い出しております。こうしてい

つか大人になり、無事今日を迎えました。有難うご

ざいました。 

 

小野恒靖 会員 

 誕生祝いに

佃煮の 4 セット

を 頂 き 有 難 う

ございました。 

私 は 昭 和 

１８年１０月１９

日東京都港区

赤坂で誕生し、戦争で館山に疎開いたしました。 

小学４年生より父親の影響で柔道をならいました。

スポーツが好きで色々と取り組みました。１９日で７

５歳、後期高齢者ですが、若い者には負けまいと、

これからもロータリー人生と卓球に精進してまいりま

す。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

若鍋武良 会員 

 誕生祝いを

いただき有り難

う御座います。

私は昭和１８年

（１９４３年）１０

月２１日（戦時

中 ・ 明 治 神 宮

での学徒出陣の日）が誕生日で、今年７５歳になりまし

た。後期高齢者の仲間入りです。５０代、６０代の頃は、

趣味５年と考えて、趣味を増やしてあれこれ手をつけ

てきましたが、 近は妻と二人で出かけることが多くな

りました。誕生日にあわせて島根県出雲市に出かける

つもりです。１０月は神無月ですが、出雲大社だけは

神在月（かみありづき）です。出雲大社で健康を祈願

して来ます。 

 



 

  

結婚祝 

 

須藤 隆・弥生   Ｓ４６．１０．２４ 

岡田良弘・ひろ子 Ｈ１．１０．２９ 

林 雅彦・江里子 Ｈ７．１０．１０ 

高橋裕之・良重  Ｓ６２．１０．１６ 

 

結婚祝一言 

須藤 隆 会員 

 結婚して４７

年になります。

志波さんご夫

妻のご媒酌の

下で、東京市

谷の私学会館

で式を挙げま

した。私は２７才、志波さんは３９才で、志波さんが

係りの人に新郎かと間違えられるほどに若い時でし

た。４７年間のうち、３７年間は夫婦ともども、働いて

おりまして、まさに、子供の教育と家族を支えるため

の生活だったような気がします。１０年前に二人とも

仕事を辞め、食事以外はそれぞれ自主独立を尊重

しあい、気ままに行動をしております。あと５年ぐら

いはこの状態が続けられれば良いと思っております。 

 

岡田良弘 会員 

 結婚祝いを

頂きまして有

難 う ご ざ い ま

す 。 こ の と こ

ろ、結婚・誕生

祝、３回連続

で明太子を頂

いています。その前はお汁粉で、人生そんなに甘く

ないということで、明太子にしたのですが、３回続く

と、どうしてかなとの気持ちで、自分なりに我慢しな

さいと言っているのかなと思いました。けして仲が悪

いわけではないけど、今年で結婚２９年目を迎えま

した。先輩の中には、５０、６０年と結婚生活を続け

ていらっしゃる方もおりますが、どうしたら長く続けら

れるのか秘訣を教えていただきたいと思います。今

年１２月で還暦を迎えますが、切り替わるときは気を

付けたほうがいいと言いますので、体には十分気を

付けて、大好きなお酒も少し控えられればと思って

おります。ともあれ、いつまでも仲睦まじい夫婦でい

て、お互い努力して幸せな家庭を築いていきたいと

思います。 

 

林 雅彦 会員 

この度はロ

ータリークラブ

入会まもない

私に結婚祝い

をありがとうご

ざいます。結

婚式は平成７

年１０月１０日 当時は体育の日で祝日でした。また、

その年の１月１７日は、阪神淡路大震災で多くの犠

牲者がいる中で、大学の同期が、兵庫県から、駆け

つけてくれて感動したのを思い出しました。 

結婚２３年目を迎えますが、当時を振り返って気

持ちを改めて結婚記念日を迎えたいと思います。 

 

誕生祝・結婚祝一言 

高橋裕之 会員 

 皆さん、こん

に ち は 。 私

は、昭和３５年

１０月３０日生

まれで、昭和６

２ 年 １ ０ 月 １ ６

日に結婚しま

した。 



 

  

１０月で、５８歳、結婚３２年となります。奥様とドライ

ブに出かける渡辺会長とは異なり、私は妻と出かけ

ることは全くなくなりました。専ら、趣味の音楽関係、

オートバイ関係、そして同級生との交流が盛んとな

っています。もっとも、家内は家内で、自由に出掛

けておりますが。 

今朝の新聞の折り込みの木更津・君津・富津・袖

ケ浦の昭和という写真アルバムの予約販売チラシ

に、昭和４４年の大貫駅のホームが学生で溢れか

えっている写真がありました。現在は、どの時間帯

もホームは閑散としておりますが、いつか再び若者

で賑わうような時が来ることを祈ってやみません。 

昭和の写真を懐かしむ自分も、あと２年で還暦で

す。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

委員会報告 

ロ財団・米山委員会 

榎本守男 米山担当部長 

 １ ０ 月 は 米

山月間、１１月

は ロ ー タ リ ー

財団月間と続

きます。 

先週の例会

で、石渡ロ財

団担当部長から今年度の年次寄付お願いをさせて

頂きました。年次寄付は各会員１万円でお願いしま

す。ポリオプラスは任意で３，０００円～５，０００円で

す。１１月末に送金しますので、よろしくお願いしま

す。 

米山委員会は、普通寄付はクラブ会計より５，００

０円×会員数を送金しました。昨年までは、４，０００

円でしたが、地区内クラブの平均寄付額が４，７９７

円なので今年度は５，０００円とさせていただきまし

た。 

特別寄付については、例年同様各会員１万円で

す。累計１０万円で米山功労者となりますので奨学

生の為に積極的なご寄付をお願いします。 

ちなみに１０月１８日に米山奨学生の卓話が予定さ

れております。 

指名委員会 

榎本守男 指名委員会委員長  

１２月４日（火）１８時に指名委員会を例会場の

「いち川」にて開催します。 

会長経験者は必ずご出席ください。夕食の手配

がありますので、後日、出欠の確認をさせて頂きま

す。 

 

句会例会について 

三枝一雄 委員 

 

 毎年必ず１０月に行われている句会例会ですが、

今年は１０月２５日がその日となります。 

三枝会員より句会例会について、秋をテーマとし

た季題（月、虫、露）が示され、句会例会が初めて

の方も難しく考えずに、当日一人３句を提出するよ

うにとの説明がなされました。 

 

ニコニコ BOX 

誕生祝を頂いて 

*高橋裕之、*三枝一雄、*若鍋武良、*小野恒靖 

結婚祝いを頂いて 

*高橋裕之、*須藤 隆、*岡田良弘、*林 雅彦 

*>１，０００円以上          合計１６，０００円 

 

出席報告 

高島治雄 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/28 18 10  64.29% 

前 回 34/32 21 11  65.63% 

前々回 34/32 21 11  65.63% 

 

 


